

ESTRUCTURAS DE COSTES



La **estructura de costes** es la suma de todos los gastos en que una empresa debe incurrir para existir y llevar a cabo su propia actividad productiva estos costes son los **costes fijos**, **costes variables**, **economía de escala**.

Los costes más importantes de la empresa son la fábrica, la tienda física, los materiales y las nóminas.

Los costes fijos de la empresa son la fábrica, la tienda física, su seguro, las nóminas, los ordenadores y la web.

La fábrica tiene un **coste de 1.400€** de alquiler al mes y un seguro **500€** al año.

La tienda física tiene un **coste de 1.000€** mensuales de alquiler y un seguro de **200€** al año.

Las nóminas tienen un **coste de 1.200€** por trabajador.

Los ordenadores tienen un **coste de 220€** por unidad.

El alojamiento de la web tiene un **coste de 150€** mensuales.

Los **costes variables** de la empresa son los materiales, la distribución, la luz, el agua y la electricidad de la tienda y la fábrica.

Los materiales del vestidor son el metal proporcionado por la empresa Tecnporex. La cantidad puede variar dependiendo de la demanda.

El metal tiene un **coste de 126€** por cada barra de metal.

El segundo material es la madera para la construcción del vestidor que tiene un **coste de 55€** por unidad.

El tercer material necesario y no menos importante es la tablet de la empresa Huawei que tiene un **coste de 140€** por unidad.

El engranaje recto de acero, para la movilidad de las barras de metal del vestidor con un **coste de 150€** por unidad.

La pintura del vestidor tiene un **coste de 60€** cada bote.

El transporte para la distribución proporcionada por la empresa Anyvan tiene un **coste de 500€** cada 10 distribuciones.

La luz, agua y electricidad de la tienda física tiene un **coste de 250€** aproximadamente mensuales.

La luz, agua y electricidad de la fábrica tiene un **coste de 400€** aproximadamente.

La **economía de escala** es la capacidad que posee una empresa en producir mayor cantidad de productos a un menor coste, debido a que a medida que la producción en una empresa crece, sus costes se reducen.

El primer vestidor que realicemos saldrá económicamente más caro ya que a la hora de crearlo no tendremos una referencia entonces habrá más fallos, se romperán piezas y se hará mal el montaje. Pero una vez cogida la referencia nuestros costes se reducirán.